

*Chers parents,*

***"Nous avons le plaisir de vous informer que le ministère français de l'Education nationale et de la jeunesse a donné un avis favorable au Collège Protestant Français pour l'ouverture d'une Section Internationale Arabe Élémentaire au 1er septembre 2023.***

***Nous tenons à remercier à la fois les enseignantes en langue arabe du C.P.F., qui, sous l'impulsion de Mme Ghina Mkdachi, coordinatrice arabe élémentaire, se sont investies dans cette démarche mais également l'ensemble des équipes du primaire et du secondaire qui ont contribué à ce projet ambitieux.***

***Cette Section Internationale Arabe Élémentaire s'inscrit pleinement dans la politique des langues de l'AEFE et de notre établissement et permettra aux élèves du CPF de valoriser leurs compétences linguistiques dans leur langue maternelle. Appartenir à une section internationale est un label d'excellence qui ne manquera pas de leurs ouvrir de nouvelles portes pour leur avenir."***

Très cordialement,

Stéphane POLLACK

Directeur Primaire